Hoy, a las 14,45, ante Malta

Manolo-Butragueño-Beguiristáin, ataque de España en La Valetta

Con sabor a venganza, previsión de lluvia y en un estadio capaz de acoger a una de cada quince personas del país entero, el Ta'Qali, se disputa hoy el tercer encuentro entre Malta y España, valedero para la fase de clasificación del Mundial de Italia, con arbitraje del escocés Syme. El pronóstico se inclina claramente del lado español, pero

la mejoria de juego de los malteses y el exceso de confianza podrían enrarecer un resultado favorable. Luis Suárez, por fin, se inclinó por alinear a tres hombres en punta, en busca de una solución rápida del choque, que comienza a las tres menos cuarto de la tarde y que será televisado en directo por la segunda cadena.

R. SOLLA. La Valetta

El halcón maltés tiene ahora garras afiladas; desde que tomó las riendas el alemán Horst Heese, no es el pajarillo indefenso que fue triturado por el león hispano un 21 de diciembre de 1983 en Sevilla. Precisamente el 12-1 de aquella fecha inolvidable para las dos selecciones, por distintos motivos, va a ser uno de los ejes sobre los que se cimentará el encuentro de hoy. Porque Malta quiere tomarse la revancha de aquel desastre, mientras que España intentará demostrar en esta primera salida al exterior de Luis Suárez que las distancias entre los dos equipos siguen siendo abis-

La selección española, a la que acompañan Javier Gómez Navarro, como máximo dirigente del deporte español; Angel María Villar, presidente de la Federación Española, que celebró ayer su treinta y nueve cumpleaños, y Pedro Aurteneche, presidente del Athletic, como delegado, está realizando en San Antón, a un tiro de piedra de La Valetta, una preparación un tanto extraña forzada por la inhabitual hora en que se disputa el encuentro. Desayunos fuertes antes de entrenamiento y partido, y comidas tardías al regreso. Ayer los muchachos de Luis Suárez entrenaron durante una hora en el estadio de Ta'Qali, discretamente moderno, con capacidad para 25.000 espectadores y con un césped más que aceptable que permitirá a los dos equipos jugar con soltura. El piso de tierra y cal de la pasada visita hace cinco años quedó atrás. Si no se consigue una victoria no valdrá echar la culpa al escenario.

El seleccionador español, con mejor talante que ante encuentros anteriores, se mostró esta vez acorde con las previsiones y confirmó el once inicial, que es el mismo que actuó ante Irlanda del Norte en el Sánchez Piziuán, con el cambio de Górriz por Sanchis en el centro de la zaga, pero con un importante matiz táctico: Beguiristáin, que actua habitualmente de media punta, saldrá esta vez de auténtico extremo izquierdo, y salvo que las circunstancias lo aconsejen, se mantendrá en esta posición avanzada como acompañante de Butragueño y Manolo en la punta del ataque. El bloque



La Selección española de fútbol entrenó en el estadio nacional de Malta, donde el domingo tendrá lugar el encuentro de fútbol entre la Selección española y la de Malta, correspondiente a la fase final preliminar del campeonato de fútbol

está sumamente equilibrado y Suárez confía en que los frutos de calidad técnica que atesora la selección española se traduzcan en una rápida y contundente victoria. Luis Suárez mantuvo sus dudas hasta última hora porque "la selección española la integra un grupo de jugadores que ofrecen múltiples facetas. Tengo futbolistas polivalentes que se adaptan a cualquier situación y de ahí que haya tardado en decidirme porque no me gusta que se gueden en el banquillo hombres que podrian dar un gran rendimiento. Pero así tiene que ser. No pueden actuar más

Aguantar los primeros

Suárez, que no entiende por qué su colega de Malta ha manifestado que considera clave el aguantar los primeros quince minutos, como si la selección española saliera arrollando en plan británico, cree que ha logrado su objetivo de "lavar el coco" a los integrantes de la selección en la batalla psicológica que ha mantenido con ellos estos días. "He intentado evitar por todos los medios el exceso de confianza porque

creo que es nuestro peor enemigo, inculcándoles que este es un partido de clasificación para un campeonato del mundo, vital por tanto, y que el nombre del rival es lo de menos. Lo que cuenta es el valor y la categoria del encuentro. Ganar aqui significa que prácticamente tenemos un pie en Italia, porque con diez puntos, ocho en casa y dos en las salidas, la clasificación casi esasegurada."

Malta, en alza

No es una frase hecha; es la realidad. Malta ya no es una pera en dulce que encaja goleadas. La selección, a las órdenes de Heese, de cuarenta y cinco años, que va a cumplir un año al frente del equipo, es un bloque duro y peleón que sigue sin ganar porque no tiene caliya no se golea ni muchisimo menos. En los tres últimos partidos oficiales jugados en Ta'Qali sólo cedió una derrota minima frente a Portugal por 0-1, y empató ante Suiza y Hungria, lo que no está nada mal.

Sus mejores hombres son el media punta Busuttil, goleador; Vella, capitán v cerebro, y el central Buttgieg, que juega en un tercera in-

glés. No son como para echarse a temblar, pero insisto, y Luis Suárez lo sabe. que no es precisamente un bombón ante sus fanáticos sequidores. Habrá que olvidarse del 12-1 y acercarse mucho más al 2-3 del único encuentro que Malta y España han disputado en este mismo campo. Cuatro jugadores son supervivientes del once que fue estrepitosamente goleado en el Benito Villamarín -en la selección española de los actuales sólo Zubizarreta estaba entonces en el banquillo- y querrán luchar, entregando hasta la última gota de sudor, para lavar aquella afrenta.

El tiempo es templado. pero Iluvioso. Las entradas son bastante caras para el nivel de este país: 2.000 pesetas la más costosa y 400 la más barata, con 200 petas para niños y mujeres. El árbitro es el escocés Syme, que tiene experiencia y fama de enérgico. En realidad, ni estadio, ni público, ni árbitro ni cualquier otra circunstancia deben impedir que la selección española venza por tercera vez a Malta, en esta histórica isla, cruce de culturas, con talante italiano, costumbres británicas y un toque norteafricano.

Un bético, último refuerzo de los del Vivero

Corbacho: "Pondré el máximo esfuerzo en el Badajoz"

Moldeado en la casa bética, veinte años y con una gran fe en si mismo, podria ser la tarjeta de presentación de Antonio Bernal Corbacho, nuevo fichaje del C.D. Badajoz hasta lo que resta de temporada. Corbacho, este es su nombre de "guerra", como otros tantos, empezaba a golpear el balón en las diferentes categorias del fútbol base del Betis. Fue internacional juvenil, actuó en el Betis Deportivo, y la mili, la dichosa mili,seria la culpable que cuando ya con la licencia en la mano, la plantilla del filial bético estuviera a tope. Fue cedido al Lebrijana, no se encontraba contento, hubo problemas con el entrenador, y Corbacho, por el que también estaban interesados varios club de superior categoria, entre ellos el Sanluqueño, recaló en Badajoz. Ayer, en una mañana con mucha niebla, sería presentado a sus nuevos compañeros, y empezaria a trabajar con ellos.

F. ECHAVE Badajoz

"Para llegar al Betis de la Primera División, hay que tener suerte, y yo, hasta el momento, no la he tenido. Lo dificil es integrarse en la primera plantilla, el triunfar, el hacerse con un puesto, no lo es tanto". Serían las primeras palabras de Corbacho, el flamante refuerzo para el Club Deportivo Badajoz. Mas tarde, el joven producto de la cantera andaluza, se hace su radiografia. "Ante todo soy un futbolista al que le gusta pelear hasta que el árbitro no da su pitido final."

"Me gusta jugar fuerte, dar la cara en el área, moverme por el centro y la derecha, y si hay ocasión, el gol es un delirio. Dicen que suelo ir bien con la cabeza. Pero bueno, es mejor que sean ustedes y la afición quien diga cómo es Corbacho".

Desconfianza de la afición con las cesiones

Cuando le decimos que si le han dicho que la afición blanquinegra está muy escamada con las cesiones del Betis, por aquello de que hace un par de temporadas todos ellos tuvieron que ser devueltos antes del final de la liga, sonrie y comenta:

"Ahora me estoy enterando aqui en Badajoz. Yo no sé que habrá podido pasar con otros, paro yo vengo sano como un pero y con ganas de comerme el mundo. Lo tengo bien claro, intentaré hacer méritos para que la



Corbacho, un bético que llega

directiva y los que han confiado en mi, no tengan que arrepentirse"

Corbacho pasaba con buena nota la revisión médica en la noche del jueves en la Mutualidad de Futbolistas.

Su opinión sobre el C. D. Badajoz

Habia que saber que opinión, en cuanto a lo deportivo, le merecia este Badajoz

"Mire usted, en toda Andalucia, y esto no es coba, el Badajoz tiene un gran cartel, siendo considerado siempre un equipo puntero. Me han dicho que nuestra aspiración tiene que estar en llegar al primer puesto, y por eso vamos a luchar. Me consta que en esta plantilla existe mucha gente de calidad, muchos de los cualeso estan siendo observados por clubes de superior categoria. Yo, ya le digo. Lo voy a intentar todo, por mi, y por el Badajoz.